



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tim Humas Rutan Kudus Mendapatkan Pengarahan Langsung Dari Inspektur Jendral Kemenkumham

David Fernanda Putra - KUDUS.FRN.CO.ID

Jul 26, 2023 - 21:27

PRESTASI MEMBANGGAKAN KEMENKUMHAM

- Mampu mempertahankan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) ke-13 kalinya di tengah pandemi COVID-19;
- Anugerah Keterbukaan Informasi Publik (KIP), dengan predikat "Badan Publik Informatif" untuk pertama kalinya sejak 2011, sebelumnya dalam penyelenggaraan KIP dengan predikat "Cukup Informatif", (peringkat ke-2);
- Peringkat ke-3 Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) dari KemenPAN-RB
- Penghargaan "Kepatuhan Tinggi Standar Pelayanan Publik" dari Ombudsman Republik Indonesia;
- Menteri Hukum dan HAM & Plt Dirjen KI (Irjen) sebagai Top Leader on Digital Implementation Top Digital Awards 2022 dari Majalah ItWorks

Kudus - Rabu (26/07) Tim Humas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus ikuti salah satu Program Unggulan Inspektorat Jenderal Tahun 2023 yaitu "GERBANG TRANSISI" (Bergerak Bangkitkan Kesadaran, Motivasi dan Inspirasi) yang di laksanakan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa

Tengah secara Virtual.

Inspektur Jenderal Kemenkumham, Razilu mengawali sambutannya dengan menyampaikan tujuan dari program Gerbang Transisi. Dia menjelaskan tiga fokus utama dari gerbang transisi yaitu area kesadaran, area motivasi dan area inspirasi.

Dalam paparannya, Razilu menceritakan cerita inspiratif Imam Syafi'i dan Keberkahan Gaji. Ia berpesan bahwa kita sebagai pegawai negeri sipil hendaknya tidak mengejar nominal gaji setinggi-tingginya, namun mengejar gaji yang berkah serta halal.

"Menyadarkan bahwa setiap ASN laksana pisau bermata dua, Memberikan motivasi untuk berkontribusi secara kreatif, Memberikan motivasi tentang pentingnya menjadi pribadi yang utuh, insan kamil, dan insan pengayoman sejati Memberikan beragam inspirasi untuk menjadi insan yang inovatif dan kreatif Dalam jangka panjang, untuk menekan dan/atau mengurangi penyimpangan/pelanggaran." jelasnya.

Ichsanul S Aji, Anggota Tim Humas yang ikut berpartisipasi dalam acara menuturkan bahwa pesan yang di sampaikan oleh Inspektur Jendral Kemenkumham sangat memotivasi untuk menjadi pribadi yang lebih baik.

"Pesan dari Bapak Razilu sangat penuh makna, ini memotivasi kami untuk selalu menjadi pribadi yang baik, serta terus bekerja lebih baik lagi dengan ikhlas, jujur, dan berintegritas," ucapnya.